



Extrait du OIEau

<http://www.oieau.org/oiagua/nuestros-proyectos-las-noticias-y/article/myanmar-lanzamiento-de-una>

Myanmar Lanzamiento de una cooperación institucional

- OIAgua - Nuestros proyectos : las noticias y actualizaciones -

Date de mise en ligne : dimanche 29 mars 2015

OIEau

La OIAgua empieza, con el apoyo de la Agencia del Agua Loira Bretaña, una cooperación en Myanmar con los Ministerios de Conservación del Medio Ambiente y Bosques (MOECAF) y de Transportes (MOT).

El Ministerio de Transportes asegura el Secretariado del Comité Nacional de los Recursos Hídricos. Actualmente no hay una Ley de Aguas pero se promulgó una Política Nacional de los Recursos Hídricos en febrero de 2014.

Experiencias de gestión por cuenca se refieren a estudios y a planes maestros, principalmente en la Cuenca del Irrawady y para su navegabilidad (MOT), y en la Cuenca del Lago Inlé y para la conservación medioambiental (MOECAF).

Los intercambios con ambos Ministerios permitieron confirmar la voluntad de reforzar la Política de Gestión Integrada de los Recursos Hídricos, experimentando al mismo tiempo herramientas de control y de incentivo en relación con los usos, la movilización de financiaciones apropiadas para llevar a cabo el plan de acción así como la elaboración de una verdadera herramienta de seguimiento de las políticas públicas y de un sistema de indicadores.